



SSC

Síntesis de medios

05 de noviembre de 2024

Primeras Planas

Definirán en EU latinos y mujeres
Trump amaga a México con aranceles de 25%.
Sheinbaum pide austeridad en elección judicial
Sheinbaum rechaza negociar con la Corte... y ya tiene plan B
Amenaza Trump a México con aranceles si no frena migración
Trump carga contra México rumbo a final de fotografía
Rechaza 72% la comida chatarra
¡Licencia ya!
¡Obligado a ganar!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aprehenden a 14 personas y decomisan autopartes y drogas en Álvaro Obregón

El titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, informó que se detuvo a 14 personas y se aseguraron más de 200 dosis y presunta droga a granel, un arma de fuego, cinco toneladas de autopartes y tres vehículos, como resultado de nueve acciones operativas en la demarcación territorial Álvaro Obregón. Con el propósito de prevenir la comisión de delitos, atender denuncias ciudadanas y detener a generadores de violencia, se realizaron despliegues de reforzamiento de seguridad en las colonias Gamitos, Liberales de 1857, Zenón Delgado, Arvide, Olivar del Conde, Arturo Martínez, Pueblo Santa Rosa y Puerta Grande. [La Jornada](#) sin mención: [El Universal](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#) / [UnomásUno](#)

Apoya causa

Los Pumas presentaron, por tercer año consecutivo, la campaña Adopta un amigo, en colaboración con la **Brigada de Vigilancia Animal** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. La brigada cuenta con 352 perros y 83 gatos disponibles para la adopción, proceso que se puede realizar hoy afuera del túnel 12-13, en el duelo de la Jornada 16 de la Liga MX. [El Heraldo de México](#) / [Ovaciones](#) / [Esto](#)

SSC sigue operativo vs. rodadas y franeleros

En seguimiento a los despliegues operativos con motivo de las rodadas alusivas al Día de Muertos, personal de las **Subsecretarías de Control de Tránsito** y de **Operación Policial** trasladaron a un depósito vehicular a 54 motocicletas, con lo que suman 985 vehículos asegurados desde la noche del 31 de octubre. [24 Horas](#) / [Universal](#) / [El Sol de México](#)

Detenidos con tarjetas bancarias

Elementos de la PBI, de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, detuvieron a dos sujetos en posesión de cinco tarjetas bancarias, de las cuales no acreditaron su legal posesión, en calles de la colonia Residencial Acueducto de Guadalupe, alcaldía Gustavo A. Madero. [La Prensa](#)

Asesinan a hombre; dos están detenidos

Un hombre fue asesinado a balazos en calles de la colonia Mixcoatl, alcaldía Iztapalapa. Dos presuntos narcomenudistas e implicados en el crimen fueron detenidos por uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, los cuales quedaron a disposición de las autoridades ministeriales. [La Prensa](#)



SSC

Síntesis de medios

05 de noviembre de 2024

Ultiman a golpes a un presunto abusador sexual

Vecinos de la alcaldía Iztapalapa asesinaron a golpes a un sujeto que, presuntamente, abusó de una menor de edad. El linchamiento ocurrió en calles de la colonia Ejército de Oriente de dicha alcaldía. Al lugar acudieron elementos de la **SSC del Sector Oasis**, quienes rescataron al presunto delincuente. [Basta](#)

Muere abuelito al trepar un puente

Un anciano falleció, a causa de un infarto, al intentar cruzar la avenida Insurgentes Norte sobre un puente peatonal, en la colonia Guadalupe Insurgentes, alcaldía Gustavo A. Madero. [Basta](#)

Se arroja otro hombre en Plaza Buenavista

Un hombre sufrió traumatismo craneoencefálico y murió al llegar a un hospital, tras arrojarse del segundo nivel de Plaza Buenavista; esta es la segunda persona que se avienta en menos de 4 días. [Basta](#)

Presunto acosador sexual fue detenido

Policías de la SSC detuvieron a un presunto abusador sexual dentro de la Plaza Galería de las Estrellas en la colonia Verónica Anzures, alcaldía Miguel Hidalgo. El detenido quedó a disposición del MP. [La Prensa](#)

Arrollan y matan a mujer en la GAM

Policías de la SSC detuvieron a tres hombres involucrados en un percance vial, donde una persona resultó herida de bala y otra más perdió la vida arrollada por un vehículo, en calles de la colonia San Pedro El Chico, alcaldía Gustavo A. Madero. [Basta](#)

"No hay detenidos por los homicidios"

Por el caso del homicidio de los nueve integrantes de los LeBarón, no hubo detenidos. Además, resaltaron que hay detenidos por delincuencia organizada, pero ninguno por el asesinato de su familia. Los integrantes de la familia LeBarón intentaron manifestarse en las inmediaciones de Palacio Nacional, pero elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana capitalina** les indicaron que estaba cerrado. [El Universal](#)

Revisará el Congreso el premio al mérito policial; busca limitar su entrega

Diputados de la Comisión de Seguridad Ciudadana revisarán el premio al mérito policial otorgado a uniformados que realizan actividades destacadas o heroicas en favor de la ciudadanía, a fin de devolverle su calidad de distinción. La presidenta de la comisión, Yuriri Ayala, y la diputada Elizabeth Mateos, señalaron que en los años recientes se ha incrementado el número de elementos a los que se les hace entrega del premio. "Y no porque no tengamos muchos buenos **elementos de la SSC**, sino porque se está extralimitando el número, y lo importante de esta medalla al mérito pues es, precisamente, de una distinción por méritos, actividades preponderantes". [La Jornada](#)

Acuerdan escalonar los eventos

El secretario de Gobierno de la CDMX, César Cravioto, y el alcalde de Benito Juárez, Luis Mendoza, se reunieron con los empresarios del Estadio Ciudad de los Deportes y la Plaza de Toros México, a quienes les dejaron en claro que no pueden realizar eventos de manera simultánea en un mismo día. En uno de los planteamientos, se puntualizó la contratación de la PBI pues hay, en ocasiones, eventos en diferentes alcaldías y no es suficiente con los elementos de **la SSC**. [El Herald de México](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#)



SSC

Síntesis de medios

05 de noviembre de 2024

Columna El Caballito: Otro paso más hacia la creación de la Policía Metropolitana

Nos platican que el secretario de Planeación, Ordenamiento Territorial y Coordinación Metropolitana, Alejandro Encinas, junto al jefe de la Policía capitalina, **Pablo Vázquez**, acudió a las instalaciones del C5 del Edomex para sostener un encuentro con el titular de la SSC mexiquense, Cristóbal Castañeda, con lo que arrancaron los trabajos que permitirán crear la Policía Metropolitana, que ha sido un tema que tanto la jefa de Gobierno, Clara Brugada, como la gobernadora mexiquense, Delfina Gómez, están impulsando. [El Universal](#)

Columna Línea 13: Los pendientes del caso Diana Sánchez

Muy formal ha quedado la jefa de Gobierno, Clara Brugada, de dar avances de la investigación sobre el atentado en contra de Diana Sánchez Barrios. Aseguró que esta semana, acompañada por **Pablo Vázquez**, secretario de Seguridad Ciudadana, informarán sobre este y otros casos relevantes. [Contra Réplica](#)

Columna La Voz del Centro: Urgen mesas de trabajo / Guillermo A. Gazal Orduña

En las mesas de trabajo en el CH, uno de los temas más apremiantes es el de los cierres viales y la colocación de vallas en diversas zonas, situación que ha restringido el acceso. A pesar de los esfuerzos de la Autoridad del Centro Histórico y de **la SSC** para atender esta situación, es indispensable la intervención coordinada de la Jefatura y la Secretaría de Gobierno. También se solicitan acciones específicas para reforzar la seguridad en áreas conflictivas y vulnerables, como Garibaldi, que requieren atención urgente. [El Gráfico](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Acuerdo 75/2024 por el que se expiden los Lineamientos que regulan los procesos para el otorgamiento de condecoraciones, reconocimientos, estímulos y recompensas al personal policial de la Policía de Proximidad. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Acuerdo 77/2024 por el que se expide el Sistema de indicadores del Protocolo General de Actuación Policial. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Incendio en Galerías Insurgentes deja un muerto y 2 heridos

La explosión al interior de un local tomó por sorpresa a visitantes del centro comercial Galerías Insurgentes, en la alcaldía Benito Juárez, quienes alertaron a las autoridades del incendio; el siniestro dejó un saldo de dos lesionados y una persona, lamentablemente, perdió la vida. Al lugar acudió personal de la SGIRPC y de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para acordonar la zona, coordinar los trabajos con los cuerpos de emergencia y realizar el protocolo correspondiente. [La Jornada](#) / [El Universal](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa / Metro](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#)

Ejecutan de cinco plomazos a chavo en la GAM

De cinco balazos fue asesinado un joven en las calles de la colonia Gertrudis Sánchez Tercera Sección en la alcaldía Gustavo A. Madero. Policías preventivos de la **SSC** recibieron el reporte de detonaciones de arma de fuego, de inmediato solicitaron una ambulancia y paramédicos del **ERUM** acudieron al auxilio. [El Gráfico](#)



Biker queda regado

Un motociclista que cayó de su vehículo frente al Metro Chabacano, en la Calzada de Tlalpan, perdió la vida al ser atropellado por el conductor de un camión de carga. [El Gráfico](#)

Arrollado sin piedad

Un indigente que caminaba por carriles del Viaducto Río de la Piedad murió tras ser arrollado. El conductor del vehículo huyo, **policías** de la ciudad arribaron al lugar. [El Gráfico](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

De miedo

Dos hombres murieron acribillados cuando se encontraban celebrando una fiesta de Halloween, en la colonia Anáhuac Primera Sección, de la alcaldía Miguel Hidalgo. De acuerdo con los informes, los Policías del Sector Tacuba de la **SSC** atendieron el llamado de emergencia. [El Gráfico](#)

Justicia

Más de 3 mil denuncias por violencia digital en los últimos 4 años

En los últimos cuatro años, la Fiscalía General de Justicia de la CDMX recibió 3 mil 053 denuncias relacionadas con "violencia digital". En ese sentido, Carlos Ramírez Castañeda, experto en ciberseguridad y especialista en Derecho Informático, dijo que toda persona con acceso a la tecnología está expuesta a la ciberdelincuencia mediante Inteligencia Artificial. El experto reveló que México no está listo para hacerle frente a este tipo de puntos delictivos. [Basta](#)

Donceles y Pino Suárez, las calles más peligrosas en CDMX

La calle de Donceles en el Centro Histórico, así como la ciclovía Pino Suárez en Azcapotzalco, son las vialidades en la CDMX en que la población corre más peligro de ser asaltada. De acuerdo con datos desglosados por la organización Hoyo de Crimen, ambas calles y sus alrededores suman, en los últimos 12 meses, ocho casos de robos con violencia cada una. Cabe mencionar que su estadística es derivada de datos proporcionados por la Fiscalía General de Justicia de la CDMX. [Basta](#)

Imagen Destacada

